

Das Hinweisgebersystem der Düpmann GmbH & Co. KG

Als verantwortungsvolles und verlässliches Unternehmen wollen wir uns jederzeit regelkonform verhalten – nach außen und nach innen. Damit wir diesem Anspruch gerecht werden können, ist es wichtig, von potentiell Fehverhalten zu erfahren und dieses abzustellen. Durch Hinweise auf Fehverhalten können Schäden oder rechtliche Konsequenzen für unsere Mitarbeitenden und für uns vermieden werden.

Es ist wichtig, die Regelverstöße rechtzeitig zu erkennen, ihnen unverzüglich nachzugehen und sie zeitnah zu beheben.

Für die vertrauliche Meldung solcher Verstöße haben wir ein Hinweisgebersystem eingerichtet. Dieses garantiert einen optimalen Schutz von Hinweisgebern und Betroffenen.

Wir, die Firma Düpmann, haben für diesen Zweck zwei Wege geschaffen, auf denen ein Hinweis auf einen Regelverstoß mitgeteilt werden können.

Damit Ihre Meldung angemessen bearbeitet und untersucht werden kann, ist es wichtig, dass die Meldung so klar wie möglich ist. Es ist sehr wichtig, dass sofort gemeldet wird:

Was und wo etwas geschehen ist?

Wer betroffen ist und wann es geschehen ist?

Wer sind Sie?

Es bestehen folgende Meldekanäle:

Interne Meldemöglichkeiten:

Bitte melden Sie sich intern unter folgender E-Mail-Adresse oder folgender Telefonnummer:

hinweisgeber@duepmann.de oder 05425/932462-310

Unsere Ansprechpartner sind gut geschult, kennen die Betriebsabläufe, die Abteilungen und die Mitarbeitenden und werden Ihr Anliegen vertrauensvoll und zuverlässig bearbeiten. Wenn es gewünscht wird, wird das Gespräch mit Ihnen gesucht, um die Meldungen genau zu besprechen und es wird immer eine Rückmeldung über getroffene Maßnahmen geben.

Wenn Sie keinen Namen am Telefon nennen wollen (Achtung: Stimmen könnten erkannt werden) oder eine nicht personalisierte E-Mail-Adresse verwenden und dort keinen Namen nennen ist das kein Problem für uns, auch diese Meldungen werden ernst genommen!

Meldung über eine Hinweisgeberplattform:

Es besteht natürlich auch die Meldemöglichkeit über eine Hinweisgeberplattform und zwar für offene als auch für anonyme Meldungen. Möglich wäre hier eine Meldung über das

Bundesamt für Justiz:

https://www.bundesjustizamt.de/DE/MeldestelledesBundes/MeldestelledesBundes_node.html

Auch hier werden alle Meldungen gewissenhaft und vertrauensvoll verarbeitet und es wird immer eine Rückmeldung über die ergriffenen Maßnahmen erfolgen.